

hari ini

Institut Telkom Surabaya Jadikan Prodi Teknologi Informasi FILKOM UB Sebagai Percontohan

Achmad Sarjono - JATIM.HARIINI.CO.ID

Jun 2, 2022 - 02:58



Departemen Sistem Informasi menerima kunjungan Prodi Teknologi Informasi Fakultas Teknologi Informasi dan Bisnis Institut Telkom Surabaya, Senin (23/5/2022). Kunjungan dari Institut Telkom Surabaya ini bertujuan untuk

melaksanakan studi banding dengan Prodi Teknologi Informasi milik FILKOM UB

Rombongan dari Institut Telkom Surabaya diterima dengan baik oleh Ketua Departemen Sistem Informasi FILKOM UB, Issa Arwani, S.Kom., M.Sc. yang ditemani oleh Ketua Program Studi Teknologi Informasi (Prodi TI), Ir. Widhy Hayuhardhika N P, S.Kom., M.Kom.

Farah Zakiya Rahmanti, S.ST., MT selaku Ketua Prodi TI Fakultas Teknologi Informasi dan Bisnis Institut Telkom Surabaya menyampaikan maksud dan tujuan kedatangan ke FILKOM, selain melakukan studi banding dan belajar kepada Prodi TI FILKOM UB, harapan kedepannya terjadinya kerjasama dari Institut Telkom Surabaya dengan Universitas Brawijaya khususnya FILKOM UB, baik untuk pelaksanaan riset dosen, pertukaran mahasiswa atau program-program MBKM.



“Prodi TI di Institut Telkom Surabaya baru berjalan 4 tahun ini sehingga kami rasa masih banyak perlu belajar dari universitas lain yang memiliki prodi yang sama sehingga kami dapat memperbaiki tata kelola administrasi dan kekurangan dalam pelayanan yang diberikan prodi,” terang Farah

Sebelum memasuki forum diskusi, Kaprodi TI FILKOM UB, Widhy Hayuhardhika mengajak rombongan Institut Telkom Surabaya untuk berkeliling ke ruangan dan gedung milik FILKOM UB untuk mengetahui fasilitas apa saja yang dimiliki FILKOM UB dalam memberikan pelayanan dan kenyamanan bagi mahasiswanya. Mulai dari ruang dosen, kelas hybrid, ruang baca, Auditorium Algoritma serta laboratorium yang dimiliki FILKOM UB diperkenalkan dan dijelaskan secara lengkap oleh Widhy.



Di satu sisi, Issa Arwani juga memberikan respon positif dari kedatangan pihak Institut Telkom Surabaya untuk bersilaturahmi dan menjadikan prodi TI FILKOM UB sebagai percontohan. Selain itu Issa juga menjelaskan sejarah berdirinya FILKOM UB hingga menjadi fakultas. Diharapkan pertemuan antara dua institusi pendidikan ini dapat memberikan manfaat besar bagi kedua belah pihak, sehingga kemudian dapat menjadi pendorong perkembangan pendidikan khususnya dari kedua universitas ke arah yang lebih baik. (drn)